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「レベル7」はアメリカに媚びた発表！ 2011/04/14 07:16 

  青山繁晴氏がアンカーで大胆な解説 
  

  アメリカだけが肯定的な評価？ 

  IAEA、仏、露は否定的反応示す  

   
 独立総合研究所所長の青山繁晴氏は13日、関西テレビの水曜アンカー「ニュースdeズバリ」に出演し、日本政府が事故後一

ヶ月も経過してから急に「レベル7」と発表したのは、事故直後にアメリカの支援を断った菅政権に対して、強いプレッシャーをか

け続けてきたアメリカに対する「媚びた」結果だと、厳しく非難した。  
  

 
画像はyou tubeにアップされたアンカーからキャプチャー（三枚とも）  

  
 それを裏付けているのが、評価尺度の引き上げ発表を肯定的に捉えたのはアメリカだけ、IAEAやフランス、ロシアは「チェルノ

ブイリとはまったく違う」として否定的な声明を出している、という各国の反応。アメリカがレベル7発表を評価したのは、当初に出

した避難地域が広すぎたり、軍の核テロ部隊を動かすのに大きな予算がかかり、オバマ大統領が議会で追求を受けないために

も、レベル7評価のほうが都合がよいという背景もある、などと解説した。 
  
 青山氏は、大気中に放出された放射線量は、原子力保安院の発表が37万テラベクレル、原子力安全委員会の発表は63万テ

ラベクレルと倍近くも違う事実を指摘。「国際的な評価尺度をレベル7に暫定評価した」という真意は、「国際社会に慌てて合わせ

ました」という思惑があるとした。その上で、誤った評価付けといわざるを得ないと言い切り、「個人的にはレベル6が妥当だと思っ

ている」などと語った。  
  

 
  

 また、事故直後から政府は福島第一原発の20キロ圏内は避難を、20-30キロ圏内は自宅にこもるか自主的避難をと、同心円

の理論で指示を出してきた。しかし今回突然、40キロも離れた飯舘村などに一ヶ月以内に計画的避難を、と言い出したのは同心
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円理論が誤りであり、実際は「まだら」に拡散することを認めたも同然で、本当は「これまでの指示は誤りだった」と謝るべきだっ

た、と指摘した。 
  
 政府は、自分たちの保身のために本当のことを言わない、ということが今回明らかになったが、ある良識的農水省の官僚は「官

邸と保安院はひとでなし、東電もこのまま黙っていれば同罪です」といっている、などと解説していた。また青山氏は番組冒頭で、

一刻も早く政府を解体すべきだ、菅さんが1日総理を続ければ1年分の国益が失われると断定。救国一致内閣をつくるべきだ

が、その際の首相は「我欲のない平沼赳夫氏」が個人的にはふさわしいと思う。半年ほど暫定的にこの内閣で政権を担ってもら

い、その上で解散総選挙を行い民意を問うことが望ましい、などと語っていた。（ニュース調ここまで）  
  

 
   

 久しぶりの「ニュースdeズバリ」でしたね。しかしここまで思い切った菅政権批判の解説を放映する関西テレビとはいうのは、あ

る意味で「立派」です。東京のキー局は「爪の垢でも煎じて飲め！」と云いたいと思います。そうですか、アメリカのごり押しで「レベ

ル7」とは。言われてみると、この青山さんの仮説はかなり信憑性が高いような気がします。 
  
 嬉しかったのは、またしても「平沼赳夫」氏を救国一致内閣の首相に推してくれたことです。確かに、今の被災地の状況からす

ると、ただちに総選挙といっても事実上は不可能ですから、菅首相の総辞職を実現したあと、半年くらいのスパンで暫定ながら新

政権という考え方が現実的ですね。本日の産経は五面で「小沢氏 首相退陣へ本腰 政治生命危機から攻守逆転」、三面には

「内閣不信任案同調を示唆 小沢氏 首相に自発的退陣促す」という記事が掲載されています。できれば「そろそろ」ではなく「超

特急」でやって欲しいのですが。  
  
【もっと詳しい情報は下記で】 
・青山繁晴氏のファンサイト・淡交 
 青山繁晴「アンカー」4月13日 福島原発事故  
 悪の“レベル７”に・震災対応より延命優先 菅政権を青山ズバリ！ You Tube  
  
・ぼやきくっくり 
 「アンカー」レベル7の真相＆震災対応より延命優先の菅政権 

  
-------------------------------------------------------------------------- 

石巻・渡波小学校の復興日記 
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産経新聞4月14日23面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

 ・注目動画 ある少女の思い 自衛隊  （アメージンググレイス編） 

  
--------------------------------------------------------------------------- 

阿比留氏の質問、素晴らしい！ 

 
  

 12日の記者会見で産経新聞官邸キャップの阿比留瑠比氏が、菅首相にぶつけた質問について、日本国内だけでなく中国でも

絶賛されたと香港のフェニックステレビ（ネットの画像スクリーンショット）が伝えた。阿比留氏の質問は以下の通り。 
  
―先ほど首相は「辞任をするのか」という時事通信記者の質問には答えなかった。現実問題として与野党協議にしても、 大の
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障害になっているのは首相の存在であり、後手に回った震災対応でも首相の存在自体が、国民の不安材料になっていると思う。

一体、なんのためにその地位にしがみついていらっしゃるのか考えを聞かせてほしい。  
  

何の為にその地位に 

しがみついているのか？ 

 
菅首相会見 No2 「阿比留さんとは見方がかなり違う」  

阿比留氏の質問は10分からです。  
  

日本国民、必読の書 

 
「政権交代の悪夢」4月16日に発売 

  
----------------------------------------------------------------------- 

段ボール一箱で結構です! 

南三陸町の被災者に直接 

支援物資を送りませんか? 

山際澄夫氏のホームページをご覧ください！ 
http://www.geocities.jp/s_yamagiwa2003/ 
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タグ： 青山繁晴  アンカーで大胆な解説  「レベル7」はアメリカに媚びた発表  IAEA  フランス  ロシア  アメリカ  原子力保安

院  原子力安全委員会  誤った評価付け  同心円理論は誤り  救国内閣  平沼赳夫   

 
お陰様で既に30個が届きました。ありがとうございます。 

  
（前略）こうした過酷な運命にある避難民に少しでも人間らしい生活をしてもらいたい。そう考えて、団体や政府を通すのではなく

私が現地訪問を通じて知りあった避難民に直接、物資を送ることを思いつきました。幸い宅配便のうち「クロネコヤマトの宅急

便」 は南三陸町にも配達を再開しています。これを読んでいただいた方も被災者に少しでも物資を送りませんか？ もし、ご協力

していただけるようでしたら何をどれぐらい送れるかについて私宛にメー（s_yamagiwa2003@yahoo.co.jp）をください。避難

民個人の住所（避難所）と氏名、携帯番号をお教えしますので、ヤマト運輸の宅急便でそこに直接配送してください。 
  

皆さん、引き続きご協力をお願いします。（花うさぎ） 

-----------------------------------------------------------------------  
  

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(48) 

コメント(48) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/04/14 07:41Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
小沢氏が「内閣不信任案」への同調を示唆 菅首相に自発的退陣促す  

 
 民主党の小沢一郎元代表が１２日夜に都内の私邸で開いた側近議員との会合で、「菅

直人首相（党代表）を退陣させるためには内閣不信任案可決しかない」と語ったことが１３

日分かった。小沢氏は東日本大震災や東京電力福島第１原子力発電所事故の政府対応
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に強い不満を漏らしているが、「倒閣」に言及したのは初めて。野党側が６月２２日の国会

会期末に向け検討している不信任案への同調を示唆することで、首相に自発的退陣を促

す狙いがあるとみられる。 

 
 複数の出席者によると、小沢氏は「党代表は両院議員総会で辞めさせることができる

が、首相は不信任案を可決させることでしか辞めさせられない」と指摘。その上で、「今こ

そ国民のために行動しなければならない」と決意を示した。 

 
 内閣不信任案が可決すれば、憲法の規定により内閣総辞職か衆院解散となるが、小沢

氏は首相が衆院解散に踏み切る可能性について「東北地方では投票所がないから、当

分選挙ができない。首相が解散を打つことはできない」との見通しを示した。ただ、後継の

首相候補を誰にするかなど、小沢氏が具体的にどのような政治行動を取るかについては

言及しなかったという。 

 
 自民党関係者によると、小沢氏は自民党の大島理森（ただもり）副総裁や森喜朗元首

相、古賀誠元幹事長と接触を図ろうとしている。小沢氏が不信任案への同調を示唆したこ

とで、与野党を巻き込んだ政界再編の動きが今後、活発化する可能性がある。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110414/plc11041401310002-n1.
htm 
 
・口だけでなく、小沢グループで内閣不信任案を出せ！  

2011/04/14 07:42

Commented by 書道家syuun さん 

菅総理退陣論は、あの元過激派の二木啓孝氏も13日文化放送の中で言って

いましたね。 
今や、退陣論は極左までも共有することになっていますけど、本人はどうなの

でしょうか。 
所詮、猫の首に鈴をつける人物がいないと言うのが、共産主義者のならいというものの不

思議なものです。  

 

2011/04/14 09:07

Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん おはようございます。  
 
>今や、退陣論は極左までも共有することになっていますけど、本人はどうな

のでしょうか。 

 
死ぬまでやる気、かも知れません(^^；。 
 
>所詮、猫の首に鈴をつける人物がいないと言うのが、共産主義者のならいというものの

不思議なものです。 

 
内閣府死人案を通すのが一番現実的でしょう。小沢一派も賛成しそうな雰囲気になってき

ましたし。 

 

2011/04/14 09:07Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
日本の電力を守ろう！ 原発の火を消させないデモ行進！！ 

 
日本の電力を守るため原発の火を消させないぞ！国家破壊を目論む反日左翼を福島沖

に叩き込め！原発のない社会よりもパチンコ（在日特権）のない社会を目指そう！ 

 
反日左翼が中心となって原発の全廃を訴えています。仮に彼らの主張を実行すれば、我

が国の電力供給量がいきなり約３割削減されることになり、ただでさえ今夏今冬の電力不

足が予測される中で緊急事態に陥っているエネルギー行政にさらに追い打ちをかけるこ

とになります。 

 
東電の問題にかこつけて原発全廃を主張し、その裏で病院等の電力源を遮断することで

騒乱状態を作ろうとしている反日左翼の言いなりになるわけにはいきません。日本の電

力源を守るために私たちは原発の火を消させないデモ行進を敢行します。二年前の蕨市

デモ行進と同じく、誰も声をあげられないのであれば私たちが先頭に立って声をあげたい

と思います。一人でも多くの皆さまのご参加をお待ちしております。 
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【日時】 平成２３年４月１７日（日） １３：００集合 １３：３０デモ行進出発 
【集合場所】 神宮通り公園 （渋谷区神宮前６－２２－８） 渋谷駅ハチ公口 徒歩５分 
【生中継】 ニコニコ生放送にて１３：００から中継予定 

http://live.nicovideo.jp/gate/lv46217163  
 
※ 緊急の場合、下記スティッカムに生放送を切り替えます 

http://www.stickam.jp/profile/zaitokukai  
【その他】雨天決行 国旗・プラカード持参歓迎 特攻服など現場にそぐわない恰好はご遠

慮ください 撮影が入るため、顔を移されたくない方はサングラスなどご持参ください 

 
【主催】 原発の火を消させない国民会議 代表 桜井誠 
【協賛】 在特会 東京支部／茨城支部 
【問い合わせ】 原発の火を消させない国民会議メール genpatunohi@gmail.com  

2011/04/14 09:55Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
原発周辺２０年住めない…首相発言？ 避難村長が涙「これが政治家の言葉か」 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110413-00000608-san-pol 
非難されると、今度は 
首相発言なかった？…原発周辺「当面住めない」 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110413-00000834-yom-pol 
 首相の発言が報道されると、松本氏は改めて記者団に「発言は私の推測だ。首相は言

っていない」と述べ、訂正した。首相は１３日夜、首相官邸で記者団に「私が言ったわけで

はない」と強調した。福島県の地元住民の感情などに配慮したものとみられる。 

 
批判されると、第四列に下がったな、卑怯者！！ 
菅直人という男は、ひとでなしと言うほか無い。 

 
青山繁晴さんの（2011年4月13日）の「アンカー」を見ました。（青山繁晴ファン・淡交） 
唐突にレベル７にした、訳が分かりました。 
この調子では、ＴＰＰも議論もせずにいきなり加盟なんて言い出すのでは、 
と心配になります。 
民主党には事大主義の傾向がかなり見られると思います。 

 
「阿比留さんとは見方がかなり違う」 
それはお前が菅違いしているからだ！！ 

 
国を憂い、われとわが身を甘やかすの記 
（短信・再び動き出した人権擁護法案について ） 
また民主党が、どさくさにまぎれて悪事を企んでいる。 
この件といい、逃げ帰った留学生呼び戻しの件といい、中韓の為にはなっても日本国民

の為には為らない事ばかりしている。まさに朝鮮人民主党(博士の独り言さん)と言うほか

無い。 

 
この原子炉の臨界がわからない馬鹿者に国民の我慢の臨界をわからせましょう。  

 

2011/04/14 10:13Commented by キラーＴ細胞 さん 

花うさぎさん 
＞内閣府死人案を通すのが一番現実的でしょう。 

 
 内閣不信任案の誤りでせうが、これ案外良いですね(笑)。菅内閣の連中の正体は、実

は死者の悪霊だつたりして(笑)。  

 

2011/04/14 10:23Commented by nokotan さん 

民主党、人権救済機関検討チームが初会合 党内に異論も 

2011.4.13 19:23  
 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110413/stt11041319250004-n1.
htm 
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内閣が変わっても民主党政権が続く限り災難は続きます。  

2011/04/14 10:53Commented by iza864 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
 レベル７は外国の評価は割れましたね。民主主義に準拠して多数決で行きたいところで

す。菅さんはアメリカ嫌いだと思うけど、今回支持はアメリカだけとは気分が悪くなるので

は、心配しすぎでしょうか。ついで、入院、総理辞職が望ましいんだけど、無理か？ 
 世の中の動きが正常に戻ったような、与野党共同の内閣不信任案が提出され、成立す

ることを希望します。  

 

2011/04/14 11:36Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>菅直人という男は、ひとでなしと言うほか無い。 
 

低ですね。 

 
>この調子では、ＴＰＰも議論もせずにいきなり加盟なんて言い出すのでは、と心配になり

ます。 

 
本当ですね。 

 
>民主党には事大主義の傾向がかなり見られると思います。 
 
やはり半島系が多い、というのと関係がありそうですね。 

 
>それはお前が菅違いしているからだ！！ 
 
がはははははは。 

 
>この原子炉の臨界がわからない馬鹿者に国民の我慢の臨界をわからせましょう。 
 
行動に移すときですね。 

 

2011/04/14 11:37Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
> 内閣不信任案の誤りでせうが、これ案外良いですね(笑)。菅内閣の連中の正体は、

実は死者の悪霊だつたりして(笑)。 
 
あちゃ～、コメントの訂正は出来ないので、このまま行きますがご勘弁ください(--)。 

 

2011/04/14 11:39Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>内閣が変わっても民主党政権が続く限り災難は続きます。 
 
はい、民主党は解体に追い込まないと安心できません。 

 

2011/04/14 12:43Commented by 風来坊 さん 

「レベル7」はまさに自虐史観そのものです。 
青山氏が指摘するようにアメリカの都合もあったのでしょうが、それ以上に自虐史観の持

ち主でなければこんな評価は下せないでしょう。 
そうとでも思わなければ、今頃になって、1ヶ月も前のデータを基に“チェルノブイリ並

み”を喧伝する理由がみつかりません。 
私は、原発ではなく、菅直人および菅政権そのものが深刻な事故であり、「レベル7」だと

認定しております。 
いずれにしても、この内閣を潰すには内閣不信任しかないでしょう。それを実現するため

に野党は小沢一郎を利用すればよい。そして、平沼氏で繋ぐという青山説に大賛成で

す。 

 

2011/04/14 12:47Commented by hatchan さん 
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To 花うさぎさん  
>あちゃ～、コメントの訂正は出来ないので、このまま行きますがご勘弁くださ

い(--)。 
 

内閣府死人案 
さすが花うさぎさんはうまいなーと思いました。座布団三枚ですよ。 
こちらの方が今の内閣の実体を正確に言い当てています。 
日本の八百万の神が菅政権の余りの不甲斐なさに怒って、花うさぎさんの指をその様に

動かしたのだと思います。 

 
イザにつながらない状態になっていました、その間に他のブログをみていたら。 
 パチンコ屋の倒産を応援するブログ（菅内閣では対策は進まない） 

http://ttensan.exblog.jp/ 
自民党の救援活動を無視するようなマスコミの発言 

 
 依存症の独り言（鬼畜に減刑！日本の刑事裁判を疑う!!!） 
http://banmakoto.air-nifty.com/ 
闇サイト殺人の上訴審の件 こんな酷い裁判が有ってたまるか。 

 
何か、日本が壊れていっている様な感じがします。 

 

2011/04/14 13:06

Commented by kasm さん 

花うさぎさんこんにちは。 

 
レベル7も、結局は政権の自己保身から出た「出まかせ」なわけですね＞＜ 

ところで、河北新報のこの記事ですが、宮城・岩手選出の、安住淳、小野寺五典、黄川田

徹の三氏のコメントの中で、安住氏だけまるで他人事ですね。よくここまで被災者の神経

を逆なでするような発言が出来ますね。 

 
http://www.kahoku.co.jp/news/2011/04/20110412t71030.htm 
震災発生から１カ月 被災地の衆院議員に聞く 

 
ここが特にひどいです↓ 
「大風呂敷かもしれないが、道州制をにらんだ拠点づくりの視点があってもいい。１００年

先を見据え、東北を根本から考え直すチャンスになる。」 

 
それから、昨日の元山古志村村長、長島議員のこの発言に泣けます。 
「私は法律を知らない村長でした。でも法律を知らなくてよかったと思っています。被災者

の目線でものが言えるからです。国もその覚悟を持って対応してほしい。」 

 

2011/04/14 13:34

Commented by kazuyui さん 

私欲なく祖国に殉ずる義士「平沼」さんに交代しようは誠に正論だと存じます。 
しかしながら、国難を前にしてさえこれを実現できないまでに日本が歪な国家

になってしまったことが悔しく、情けない次第です。 
そして現実はこれですか… 
超党派議員がＯＤＡ削減反対で一致 政府に申し入れへ 

2011.4.14 10:39 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110414/stt11041410410005-n1.
htm 
安藤忠雄氏と御厨貴氏が議長代理に 復興構想会議 

http://www.asahi.com/politics/update/0411/TKY201104110494.html 
 
内閣改造後は一日も早く政界が再編され、選挙制度による党派ではなく、イデオロギーに

より結党された政党の誕生を期待しています。 
後は西村眞吾国政へ復活！ 
多くの政治家もきっと同じこと考えているはずなのですが、実現できない現実があります

ね。 

 

2011/04/14 14:25Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
>民主主義に準拠して多数決で行きたいところです。 
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恐らく仏・露の指摘が正解でしょうね。まだ一人も死者が出ていないのですから。 

 
＞与野党共同の内閣不信任案が提出され、成立することを希望します。 

 
はい。どうやら保守だけでなく、「菅ではダメ」というのは国民のコンセンサスが得られたよ

うな気がします。あとは行動だけですよ。 

2011/04/14 14:27Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
>私は、原発ではなく、菅直人および菅政権そのものが深刻な事故であり、「レベル7」だ

と認定しております。 

 
うまい！「菅さん、レベル7は貴方だよ！」ですね。 
 
>野党は小沢一郎を利用すればよい。そして、平沼氏で繋ぐという青山説に大賛成です。

 
はい。早急に与野党で根回しをして欲しいですね。打倒！菅で。  

 

2011/04/14 14:29Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん  
 
>座布団三枚ですよ。 
 
ありがとうございます。三枚も頂いたのは初めてです。 

 
>イザにつながらない状態になっていました、 
 

近は多いですね。サーバーが不具合という事故が。 

 
>何か、日本が壊れていっている様な感じがします。 
 
本当におかしい、それに多くの国民は気がついていると思うのですが。  

 

2011/04/14 14:31Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>「大風呂敷かもしれないが、道州制をにらんだ拠点づくりの視点があってもいい。１００

年先を見据え、東北を根本から考え直すチャンスになる。」 

 
大震災の政治利用そのものじゃないですか（怒） 

 
>「被災者の目線でものが言えるからです。国もその覚悟を持って対応してほしい。」 
 
良い言葉ですね。本当にその通りですよ。  

 

2011/04/14 14:38Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>超党派議員がＯＤＡ削減反対で一致 政府に申し入れへ 
 
信じられない売国奴ですね。何も一律削減とは言わないけど、この際特亜＋ロシアへの

経済協力くらいは100％カットを永久に続けて欲しいですね。 
 
>安藤忠雄氏と御厨貴氏が議長代理に 復興構想会議 
 
いくつこの手の委員会や会議を作るのでしょうね。これなら政府は必要ないですよ。 

 
>後は西村眞吾国政へ復活！ 
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これは何が何でも実現させたいです。 

 
>実現できない現実がありますね。 
 
保守に も必要なのは、組織力と資金力、動員力ですね。しかし現実は何故かどんどん

割れて分散してしまうのですよ。  

2011/04/14 14:50

Commented by yohkan さん 

 
「阿比留さんの質問、中国で絶賛の声」には笑っちゃいました。確かに胸のすく

ような質問です。空き菅もかなり狼狽してましたね。 

 
被災地救援にしても原発対応にしても、「苦しむ同胞を如何に助けるか」と云う気持ちが、

現政権には一向に感じられませんね。管理能力以前の問題です。たぶん同胞じゃないの

ですよね。内閣府死人案（これ、いい言葉です）、大賛成です。  

 

2011/04/14 17:22

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>空き菅もかなり狼狽してましたね。 

 
恐らく官邸執務室で毎日のように産経をチェックしていますから、当然警戒モードでしょ

う。 

 
>たぶん同胞じゃないのですよね。内閣府死人案（これ、いい言葉です）、大賛成です。 
 
同胞というなら在日とか半島に近いような気がしますよ。いつか国会演説前に水を飲むシ

ーンが放映されたのですが、手を添えて口を隠して飲んだのです。 

 
私は生まれて初めてああいう飲み方を知りましたが、ごく自然にやってました。怪しいと思

っています。 

 

2011/04/14 17:41Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
私の周囲でも、 近よく聞きますが、「パソコンが重いなあと」 
ある人はもう、政府は、ブログをチェックして、インタネット規制を初めているのではと、見

たいユーチューブが、直ぐに削除される。 

 
亡国寸前です。もう待ったなし、小澤でも、ルーピーでもいい、 
菅を引きずり下ろしましょう。  

 

2011/04/14 18:16Commented by katachi さん 

日本の政界は、進歩が無い。 
マスメディアの罠に嵌まった日本国民が、馬鹿を見ている。 
また戦前のような大本営に陥ろうとしている。 
そして誰も責任を取らない。 
今度は、連合軍のような強制力はないし戦争でもない。 
天災と人災である。 
人災に関しては、自分で自分の身を処す人間でなければいけないが存在しないだろう。 
日本の誰が、強制的に民主政府にに弾劾できるのか、国民しか居ないのではないか？ 
マスメディアも本質は、為政者側だ、国民の判断を誤らせた事（情報遮断）になんら謝罪

掲載もされても居ないし責任すら感じて居ないのだろう。 
嫌味な感じで言へば、日本のメディアの多くが、アメリカのニューヨークタイムスのようなも

のではないのか?  

 

2011/04/14 18:18Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
被災地に派遣されている自衛隊・自衛官が活動する環境が悪いという話が、 
ＪＢ Ｐｒｅｓｓの記事に掲載されていました。 

 
災害派遣、現場自衛官から上がる悲痛な声 
なぜ政府は現場が活動しやすいように手を打たないのか 
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http://jbpress.ismedia.jp/articles/-/5869 
 
平素から自衛隊の予算は厳しく制約されているそうですが、今回の大規模な派遣と、他

の省庁が担当すべき広範・多様な任務まで自衛隊に担当させるに当たって、必要となる

人・物・金の手当てを政府が怠っているという、ひどい話です。 

 
つい 近まで、本来厚生労働省が担当すべき遺体の埋葬まで自衛隊が担当していたと

いう話を聞きましたが、そのために必要な予算・器材等の処置も自衛隊任せで、厚生労

働省は手を打っていなかったそうです。 
これも「政治主導」による統治システムの破壊工作の成果でしょうか？ 

 
今まで鬼っ子扱いで、十分な人・物・金を与えていなかったにもかかわらず、非常時にお

んぶにだっこしながら、必要な手当てをしないことは、政治家のみならず官僚も含めて国

民のために機能していないことの証左です。 

 
昨日紹介した「防人を励ます会」によるリポビタンＤが、せめてもの罪滅ぼしになってくれ

ることを祈ります。  

2011/04/14 18:19

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>ある人はもう、政府は、ブログをチェックして、インタネット規制を初めている

のではと、見たいユーチューブが、直ぐに削除される。 

 
ネット規制はまだ3月11日に閣議決定されただけで、法案提出にはいたっていない筈で

すがね？ 

 
>菅を引きずり下ろしましょう。 
 
まじで「我慢の限界」「怒りが爆発！」です。 

 

2011/04/14 18:21

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
お奨め動画です。泣けます。 

 
ある少女の思い 自衛隊  

 
http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=2p2D_Pc
KA6k  

 

2011/04/14 19:13Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
>後は西村眞吾国政へ復活！ 
>これは何が何でも実現させたいです。 
絶対に実現させましょう。 

 
>現実は何故かどんどん割れて分散してしまうのですよ。 
これ、本当に何故でしょうか… 
わざと弱体化している観さえあります。  

 

2011/04/14 19:20Commented by kazuyui さん 

大失礼しました！！ 
西村眞悟先生、お名前の漢字を間違えておりました。 
誠に失礼致しました。ここに訂正し、謹んでお詫び申し上げます。  

 

2011/04/14 19:51Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんばんは。  

 
ある少女の思い自衛隊を拝見しました∠(･∀･)  
 
 
私は 初にこれを、サイト『萌えコピ保管庫』の『泣ける体験談』で、見ましたよ(^^)v  
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2011/04/14 20:09Commented by しばりょう さん 

 
ＮＨＫの反日ぶり、半端ではないです。 

 
 
ほんと、クソNHKですね… #nhk RT @angel19600819 @no_future1980 こんば

んは、石原のパチンコはオミットして自販機のみの都議会民主党を報道、更に韓国の放

射線被害を絶賛報道です。流石の犬ＮＨＫｗ 

 

2011/04/14 21:54Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
今回の大地震＋津波は正しく国難そのものです。一瞬にして更地になってしまった故郷で

すから、被災者の方々のやり切れない思いは想像を超えています。 

 
左翼連中は本当に血も涙もないし、対策を頭でしか考えられないイマジネーションの働か

ない正しく、冷血・残忍な政治家共です。 

 
家が無くなっているのに「固定資産税」免除とか、とてつもなくトンチン漢です。 

 
幸いなことに、こういう国難ですから、どう考えても日本、国家、自衛隊、日の丸、自民党

等保守系、同盟国アメリカなどのキーワードがすんなり腑に落ちるというのが重要です

ね。 

 
今まで忘れていた、普通に国を愛すと言うことが体で実感している国民が多いことは今後

の政権運営には間違いなく良いことだと思いますね。 

 
馬鹿鳩、菅を見ても未だ民主党というのは朝鮮系というのが 早相場でしょう！  

 

2011/04/14 22:13Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
私も昨晩、アンカーの映像を拝見しましたが、汚染に関して青山氏の言われていることに

頷くことしきりでした。 
今日の帰りがけに立ち寄った理容店で見たフジのスーパーニュースで、福島第1原発の1
0キロ以内での不明者捜索の同行取材映像が流れていましたが、その際記者が携行した

測定器は0.02µSvを示しており、そこへ至る途中の20キロ圏外で22µSvを示したいたと

いうことです。ただ、記者はそのムラを訴えたかったようですが、安藤優子女史は意に介

しておらず、そのまま受け流していたようでした。ことの本質を明らかにする絶好のリポー

トだったのですが、キー局キャスターの無理解には開いた口が塞がりません。 

 
阿比留さんの映像拝見しましたが、胸の空くＧＪでした。内閣記者会から圧力がかからな

いか少々心配なところです。 
また、ある少女の思いも拝見し、涙腺が緩んできてしまいました。おそらく今回の被災地

の中にも、このような思いを持つお子さんたちが数多くおられることでしょう。でも今後は

子どもたちの前に斯様なサヨクは出現しにくいのではないかと。みんな知ってしまいました

から。 

 
しばりょうさんではありませんが、パチンコ節電問題がいつの間にか自販機問題に摩り替

わっております。性懲りもなくレンホーが火付けに励んでいるようで、ヤツラからの広告収

入のウエイトが高い民放ならまだしも、犬ＨＫがというのは、これまた打倒しなければなり

ませんね。 

 
そう言えば、五百旗頭が震災復興税の課すべきとの構想を明らかにしたそうです。とっと

と菅を潰してこの構想会議も再選任にしないと、とんでもない大不況になります。 

 
長々と失礼しました。 

 

2011/04/15 00:01Commented by katachi さん 

マスメディアに騙された（情報遮断）国民は、民主を選ばされてしまった。 
由紀夫政権・直人政権は、ルーピーと言われ・空き缶よ言われ民主政権は、出足からレ

ベル７発進では無かったのか？ 
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それが具体的な形で、ダメ押しの３月１１日に天災と人災のコラボを作り出し、都知事の

言った「天罰」へとストーリー化される。 
これは、単なる偶然ではないであろう。 
起るべくして起きた、事件だ。 
しかも人災には、犯罪性すら見られる。  

 

2011/04/15 02:02Commented by 3813 さん 

＞東電の問題にかこつけて原発全廃を主張し、その裏で病院等の電力源を遮断すること

で騒乱状態を作ろうとしている反日左翼・・・ 

 
 ↑ ４月１０日高円寺や渋谷で行われたの原発反対デモの核になったのは、反日左翼で

あっても、参加者１２０００人超の多くは政治色の無い人々だったのでは？  

 
原子力発電がなくても、既設の全火力発電所を稼働させれば必要な電力はまかなえる

と、京都大学原子炉実験所助教・小出裕章氏は言っています。 

 
地震が活動期に入っていますので、大きく動くプレートの真上にのっている原発７０基以

上（研究機関のも含む）もが、今後も揺さぶられ続けるでしょう。 

 
国土が動くのを避けようがない活動期に当たり、イデオロギー抜きで「原発なしの日本」に

転換して、日本の国土を守り抜きたいです。「原発なしで生きる！」と決め、意識転換をし

ませんか。 

 
・小出裕章氏（京都大学原子炉実験所助教）４月８日のインタビュー動画。  
ビデオニュース ドットコムhttp://www.videonews.com/news-commentary/000
1_3/001814.php  
 
・既設火力発電力でまかなえる、という小出先生のお話が掲載されています。 
 ↓ 
たんぽぽ舎ＨＰhttp://www.tanpoposya.net/の中の「新着コーナー」 
•2011.04.12 【TMM:No1052】地震と原発事故情報 その３７ ４／１０デモ報告他。  
 
・『原発はどんなものか』が、よくわかる文。  

http://www.iam-t.jp/HIRAI/pageall.html  
筆者・平井憲夫さんは、原発での現場監督でしたが、白血病で1997年１月逝去。  
 
ちなみに、私は右翼でも反日左翼でもなく、又、たんぽぽ舎とも無関係です 

 

 

2011/04/15 03:15Commented by tourokurad さん 

計画停電は東電のテロ行為、菅政権はそれに乗り、テロに加担した。エネルギー政策の

是非は今後の日本経済復興の是非を左右しかねない重大問題である。経済が復興しな

いでデフレ状態のまま、増税しようものなら停滞が続く事になる。従って五百旗頭 氏の復

興構想会議 で復興税を課す提案には疑義がある。また、 原発が危険だからと言って直

ちに廃止の論法には、乱暴としか評価し得ない。驚きは原発の脆弱性で国防の観点から

も無視し得ないものがある。55基あるうちの６基が停止しただけで文明から弧絶するなど

不思議の たるものだ。更に計画停電など強制停電によって住民や生産活動が根本的

に障害を受けた事は、政府の対応に断固抗議し、無策、調整力の欠如を批判するもので

ある。 
原発の是非、中長期の代替エネルギー代替発電については、論議を深めて国策として推

進すべきものと考える。この点についても菅政権ではその任にあらずと言い得よう。また、

計画停電では経済復興は望めず、菅政権の政策推進に反対を唱える原因である。この

ようなテロ行為を容認する政府は到底国民の支持を得られるものではなく、退陣すること

が国民の強い要望と感じる。 
統一地方選挙の結果を見てもノーの判定が明らかなのに言を左右して政権否定を認め

ないのは詭弁である。 
菅政権は国民に否定された。前回の参議院選挙から二度目の否定である。 
すでに政権の正当性は無い。  

 

2011/04/15 05:23Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん おはようございます。  
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>わざと弱体化している観さえあります。 
 
う～ん、皆さん確固たる信念をお持ちでそれを主張しすぎる傾向があって、保

守のカテゴリーを自ら狭めている嫌いがありますよね。 

 
いまは、「敵の敵は味方」というくらいの勢力の結集が必要なときですから、「言いたいこと

もあるけど今はじっと我慢、まずは反日勢力を倒すことが第一」と割り切って、「譲り合い

ながらお互いがまとまろう」という気持ちが必要なんですが(^^；。 

 

2011/04/15 05:26Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん おはようございます。 
 
＞私は 初にこれを、サイト『萌えコピ保管庫』の『泣ける体験談』で、見ましたよ(^^)v  
 
そうでしたか。私は今頃気がついて「良いな～」と思ったもので。 

 
もしほかにも良い動画をご存知でしたら教えて下さい(--)。 
 

 

2011/04/15 05:27Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>石原のパチンコはオミットして自販機のみの都議会民主党を報道、更に韓国の放射線

被害を絶賛報道です。流石の犬ＮＨＫｗ 

 
本当に露骨ですね。幼稚なレベルですが(^^；。 
 
やっぱり「NHK解体！」は必要です。  

 

2011/04/15 05:29Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>今まで忘れていた、普通に国を愛すと言うことが体で実感している国民が多いことは今

後の政権運営には間違いなく良いことだと思いますね。 

 
はい。逆に左翼の静かなこと(^^；。 
 
>馬鹿鳩、菅を見ても未だ民主党というのは朝鮮系というのが 早相場でしょう！ 
 
出自、正体を明らかにして祖国にお引き取り頂きましょうよ。 

 

2011/04/15 05:33Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 
>キー局キャスターの無理解には開いた口が塞がりません。 
 
無理解というか「知識不足」、つまり能力の限界を超えているのですよ。 

 
>阿比留さんの映像拝見しましたが、胸の空くＧＪでした。内閣記者会から圧力がかから

ないか少々心配なところです。 

 
いや、既にかかっているかも知れません。 

 
>でも今後は子どもたちの前に斯様なサヨクは出現しにくいのではないかと。みんな知っ

てしまいましたから。 

 
そうですね。この動画はもっと多くの人に見て欲しいですね。 

 
>とっとと菅を潰してこの構想会議も再選任にしないと、とんでもない大不況になります。 
 
早く再建交代して、菅のつくった種々の組織は初期化しないとダメですね。五百旗頭？冗
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談も休み休み言え！ですよ。  2011/04/15 05:35

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>マスメディアに騙された（情報遮断）国民は、民主を選ばされてしまった。 

 
その代償はあまりにも大きかったですね。 

 
。 
>起るべくして起きた、事件だ。 
>しかも人災には、犯罪性すら見られる。  
 
御意！集団訴訟を起こしたいくらいですよ。  

 

2011/04/15 05:41

Commented by 花うさぎ さん 

To 3813さん おはようございます。  
 
>参加者１２０００人超の多くは政治色の無い人々だったのでは？ 

 
ロイターかどこかの外国通信社は5000と伝えていましたよ。これがおそらく近いのでは

（警察発表はチェックしてませんが）  

 
>ちなみに、私は右翼でも反日左翼でもなく、又、たんぽぽ舎とも無関係です 
 
ご主旨は理解できますが、引き合いに出す教授が良くないですよ。この小出教授こそ反

原発の旗頭、反原発運動の中心にいた人ですよ。 

 
常識的には反原発も利権がらみの推進派も除いて、中立の人の意見を引き合いに持っ

てくる方が理解が得られやすいと思います。  

 

2011/04/15 05:43Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>政府の対応に断固抗議し、無策、調整力の欠如を批判するものである。 
 
大賛成です。 

 
>菅政権は国民に否定された。前回の参議院選挙から二度目の否定である。 
>すでに政権の正当性は無い。 
 
はい。これだけ「菅やめろ！」の声が大きくなってくると、抗しきれないと思います。 

 

2011/04/15 09:52Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

3813さん、お早うございます。  
 
ところで、貴殿の所属は日本軍ですか∠(･∀･)？  
 
 
それとも、反日軍ですか (－＿－メ)？  

 

2011/04/15 10:18Commented by 3813 さん 

花うさぎさんへ 
そうでしたか。勉強になりました。ありがとうございます。 

 
エーリッヒ・ハルトマンさんへ 
ひゃ～～～、いろいろ想像されてしまうのでしたか！ 
もちろん、無所属です。あなたの挙げたどちらでもないです。 
あなたは どちら？  

 

2011/04/15 11:02Commented by 3813 さん 

追記 
エーリッヒ・ハルトマンさんへ 
反日軍か日本軍かと問われて、私の日常生活では見ない言葉なので、ちょっと驚きまし
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た。あなたは、「普通の国民」を「日本軍」と表現なさっていらっしゃるのですか？ 

 
私は、反日・毀日の現政権やその流れに与する人々には、絶対に同調しません！ 青山

繁晴さんや平沼赳夫さんに共感する事が多い私は、「普通の国民」です。 そして、こちら

のブログで学ばせて戴けます事を大層嬉しく有難く思っております。  

2011/04/15 15:52Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 3813さん、こんにちは。  
 
私が思うには、日本軍に参加する条件は第一に皇室を尊敬し、第二に国旗に敬意を持ち

国歌を歌える、第三に愛国心を持っている！  

 
以上は必須だと思いますが。3813さんは、如何ですか？  
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